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[e collectif pour une Réa n'accepte plus le silence de I'ARS
. ''. ,.. . i : 

.

On nous:prend .tous' pour des
idiots ! >, )ean-François Pellarrey,
président du Collecti{. pour une

Réa à Manosque, n'y va pas par quâ-
tre chemins pour résumer lêxaspéra-
tion,des membres du collectif, mais
aussi de tous les élus et citoyens qui
soutiennent l'action du collectif,
d€vant le silence persistant de I'ARS.
<< ion directeur Dominique Derouboix
s'étoit engogé à nous tenir ou cou'
ront de tout ce qui se possoit, de
naus faire porticiper oux gro,upes de
trs.vail... tlors depuis, c'est le silence
1s'- plus complet >, s'insurge Jean-
François Pellarrey- < Pourtont,- le
Préfet o tenu so porole en lui
envoyont le courrier tel qu'il nous
lbvoit onnoncé, pour I'instollotion de
six lits de réa à Monosque et le moin-
tien de celle de Digne-les-Boins >.

n (Cla suffit
de temporiser
et de gagner
du temps ! u
comme l'a affitmé le présiderit du
collectif < Io seule réponse que nous

o donné I'ARS devont son sile:nice

c'est qubn o déménogé ! C'est pure'
ment une réponse politique et diplo-
matique pour noyer Ie poisson ,et
gogner du temps ! Ce n'est pos occep-
toble cette situotion ! >
Devant ce constat, Jean-François
Pellarrey et les membres du collectif
se montrent particulilèrement
< irrités. 0n o vroiment ltinprèssion

Lque I'ARS ne prend pos en compte les
positions de tous les octeurs du
déportement, ù commencer por celle
du Préfet. Mointenont, celo suffit de
temporiser. C,e n'est plus occeptoble
de continuer à perdre du temps sur
une ,décision de cette importgnce
pour toute lo populotion >.

Face à cet imrnobilisme dç I'ARS, le
collectif a décidé de < refropper à la

porte du ministère, mois oussi de
Motignon où le conseiller sonté du
Premier ministre .nb pos chongé >.

ParticulièremenT < remonté, le collec-
tif entend rnettre lo pression sur tous
Ies octeurs du dossier et principole-
ment sar I'ARS. tl faut qubn oille jur
qu'ou bout de cette démorche
citoyenne. ll y o 160000 citoyens qui
ottendent qu'une décision soit prise.
C'est inocceptoble qubprès deux ons
de discussion, elle ne soit taujours
pos prise surtout eue tous les élus et
les octeurs du dossier sont dbccord
sur cette nécessité >.

Une assemblée
générafe
le 6 décembre
Devanl une telle situation, le collectif
a décidé d'organiser le lundi 6
décembre_à 18h, à la maison des
associations, une assemblée géné1ale

extraordinaire pour décider de ce qui
sera rnis en oeuvre dans les prochaines

semaines, et < enfin orrocher à l'ARs
cette décision. Nous nbcceptons plus
d'êtreméprisés!> 

G.M.


